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  COMPTE RENDU 

BUREAU 

23-01-2023 

 

1. Validation du compte rendu du Bureau du 21-12 2022  

Le compte rendu est validé à l’unanimité. 

2. Feuille de route des groupes 

Les groupes sont engagés sur le projet CASA 2040, le Projet Alimentaire Territorial et 

le projet CASadapt. 

CASA 2040  

À la demande des groupes Environnement - Patrimoine et Aménagement du Territoire - Politique de 

la Ville, un document synthétique précisant le calendrier de la démarche CASA 2040 et le rôle que 

peut prendre le Conseil de Développement a été préparé.  

L'essentiel : la concertation CASA 2040 s'inscrit sur le long terme, trois années. Le premier temps est 

celui du diagnostic territorial, le dernier temps, prévu fin 2024, est l'approbation du SCOT valant 

PCAET et PDM.  

La concertation de la population, tout au long de la démarche, est multiforme. Il y a et aura, des 

réunions publiques, des événements connexes comme le forum du 26 novembre organisé par le CDD 

de la CASA et le C2D d'Antibes, des questionnaires, des réunions ou comités spécifiques auxquels 

participent « les parties prenantes » et le Conseil de Développement.  

Le Conseil de Développement a un rôle d'aide à la décision pendant la démarche. Les modalités de 

son rôle seront précisées au fil de cette concertation. À ce stade, il doit apporter son regard sur le 

diagnostic pour partager et compléter les enjeux qui ont été identifiés.  

La présentation sera faite aux groupes de travail. On retrouve sur le site CASA 2040 le détail de cette 

démarche.  

https://www.casa2040.fr/ 

 

https://www.casa2040.fr/
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Le Projet Alimentaire Territorial 

Le CDD est membre du comité de pilotage. Il sera convié à des ateliers thématiques et plus 

spécifiquement à celui sur la mobilisation et la sensibilisation de la population au projet. L'atelier est 

prévu le 30 janvier à 18 h 00 à la CASA. À noter que ce projet est élaboré à l'échelle de CAP AZUR 

avec les trois autres EPCI.  

CAS'Adapt 

Le CDD est membre du comité de pilotage de ce projet dont l'objectif est de voir comment anticiper 

les effets du changement climatique sur le littoral. Le CDD participe aux ateliers thématiques qui 

servent à alimenter les préconisations des acteurs locaux pour imaginer un plan d'action visant à 

adapter et préserver le littoral. Le prochain atelier est prévu le lundi 30 janvier à 13h30. Le CDD y est 

attendu.  

La Mer  

Les groupes Environnement - Patrimoine et Aménagement du Territoire - Politique de la Ville se sont 

saisis du sujet de la Mer. À ce stade, le contour du sujet est en cours de réflexion. Il faut noter que la 

CASA vient de se lancer dans l'élaboration d'un Schéma Territorial de Restauration Écologique sur 

l'ensemble de son littoral. C'était une préconisation du Conseil de Développement formulée dans 

son avis sur le littoral. Une rencontre avec la Directrice de la CASA en charge du STERE va être 

organisée. 

Sur la base de cette feuille de route, l'ordre du jour du prochain plénier porterait sur :  

- Présentation du dispositif CAS'ALABRI (aide à la protection des biens face aux inondations)  

- Présentation par les groupes de travail de leur regard sur le diagnostic territorial 

- Retour sur le Forum, quelles préconisations à extraire. 
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3. Forum : présentation du découpage de la vidéo du forum, amorce d’une 
synthèse des idées et préconisations. 

La présentation du Forum avec un texte des photos et une vidéo avec des repères 

thématiques va être mise en ligne sur le site du CDD.  

4. CRCD Sud PACA –Préparation de la rencontre avec le Préfet de la Région    

Le CDD de la CASA, avec trois autres Conseils de Développement de la Région, a impulsé la 

création d'une coordination régionale. Une réunion est prévue avec le Préfet de Région pour 

présenter la démarche et ses objectifs.  

La présentation de la coordination est en ligne sur le site du CDD.  

5. Questions diverses. 

CDD Actu de mars 2023 

Le prochain numéro portera sur les 20 ans de l'instance, le nouveau logo et la nécessaire 

mobilisation des membres autour de la feuille de route. On y trouvera également un retour 

sur le forum du mois de novembre 2022 et le témoignage d'un Vice-Président du CDD. 

Les fresques  

Le CDD a organisé une fresque du climat pour ses membres en 2022. Cela fut un succès. Le 

Bureau souhaite réitérer cette expérience et proposer une fresque alimentaire sur le même 

format et éventuellement une fresque sur la mobilité. Un appel à la participation va être lancé.  

 


